



Les 16 et 17 mars l'ensemble des trois classes de Terminale OIB accompagné de leurs professeurs d'arabe et histoire géographique Mme Chorfi, M. Qazi, M. Lassiri, M. ElKouche, et M.Slila vont à la découverte de Fès : La ville impériale du Maroc.

Caractérisée par son architecture unique au monde, mêlant tradition et modernité, d'une médina magique et mystérieuse par ses ruelles parfois de 50 centimètres de large et d'innombrables vues panoramiques, la ville de Fès est le centre culturel et spirituel du Maroc.





Accompagnés d'un guide purement Fassi et expérimenté (Sidi Ba), les élèves ont tout d'abord pris de belles photos au Burj avec sa merveilleuse vue panoramique sur toute la Médina de Fès

Après la vue panoramique de la ville, les élèves se sont déplacés vers la Médina. Placée sous la protection de l'UNESCO depuis 1981, celle-ci abrite les vestiges de la civilisation arabo-musulmane.





Centre culturel réservé aux bazars et aux touristes, la Médina est aussi un centre économique important, étant donné ses diverses activités : menuiserie avec sculpture et peinture de bois, le fer forgé, la céramique, l'orfèvrerie, le tissage des soieries...

Nos élèves par la suite ont découvert les divers centres spirituels et culturels de la ville, tels que La Medersa Bou Inania ou encore La Medersa des Attarine, avec son internat qui date du 14^{ém} siècle, sans oublier la fameuse université Al Qarawiin.

